

## MSN BELGE

Soumis par robocop  
02-02-2005

En Belgique en décembre, le Secrétaire d'Etat à l'Informatisation Peter Vanvelthoven avait proposé une carte d'identité électronique pour diverses raisons et surtout dans le but de sécuriser le chat sur internet et de lutter contre les pédophiles. Tous les enfants belges qui fêteront leur douzième anniversaire en 2005, recevront une carte d'identité électronique qui leur permettra de s'identifier dans les forums de discussion. Microsoft a annoncé son intention de sécuriser MSN en intégrant cette technologie. Bien sur il faudra s'équiper d'un lecteur spécial qui sera gratuit si vous êtes dans une ville qui a abandonné les cartes plastifiées traditionnelles. 124.000 lecteurs vont être livrés aux enfants qui vont avoir 12ans mais aucune date encore sur le logiciel pour MSN.